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16 января во Дворце культуры нефтехимиков состоялась XV I город
ская партийная конференция. С докладом о работе городского комитета 
партии выступил первый секретарь ГК  КПСС Масалов В. Г. Конферен
ции заслушала доклады председателя ревизионной комиссии Щукиной 
н. 1 ., председателя мандатной комиссии Добудько В. Г.

В прениях по докладу выступили: Алешин С. Н., начальник управления 
строительства, Шумилов Г. А., секретарь парткома НПЗ. Мотыгина С. А., 
директор ТЭЦ-9, Блудов Б. А., начальник нефтехимического комбината, 
Толмачев Е. М., старший машинист энергоблока ТЭЦ-10, Аверьянов Б. П., 
председатель городского комитета народного контроля, Труфанова А. И., 
директор филиала политехнического института. Шиман Б. М., прокурор 
города. Трегубеяко И. П., слесарь ПРП, Громовнч П. М., председатель 

> горисполкома, Леоненко В. Е., секретарь ГК  ВЛКСМ. Насыров Ю. Г., за
ведующий гороно, Шагалов Е. Е., председатель объединенного завкома 
нефгехимкомбината. Сорвин А. П., слесарь завода полукоксования, Тока
рев А. А... начальник урса, Георгиевский С. И., член бюро ОК КПСС, 
председатель облпрофсовета.

Конференция избрала новые составы городского комитета КПСС, 
ревизионной комиссии, а также делегатов на X V II областную партийную 
конференцию. '

После конференции состоялся первый, организационный пленум город
ского комитета партии. Пленум избрал первым секретарем Г К  .К П С С  и 
членом бюро Масалова В. Г., вторым секретарем и членом бюро Грехова 
Л. И., секретарем ГК КПСС и членом бюро Сомову Л. Т. Членами бю
ро избраны секретарь парткома нефтехимического комбината Сумин В . Д., 
Гульковнч Н. И., начальник управления строительства Алешин С. Н., 
председатель исполкома городского Совета депутатов трудящихся Громо
внч П. М., председатель городского комитеха народного контроля Аверья
нов Б. П., начальник городского отдела комитета государственной безопас
ности Донской А. Г., секретарь горкома Комсомола Леоненко В .  Е., ма
шинист котлов ТЭЦ-1 Резник Н. И.

Пленум утвердил заведующими отделами горкома партии: организа
ционным — Перескокова П. А., промышленно-транспоотным — Плотни
кова Д. Б., пропаганды и агитации — Прокопьева М. В., председателем 
партийной комиссии горкома — Коровина В. К., редактором газеты «Зна
мя коммунизма» — Кузьмина В. П.

На заседании ревизионной комиссии председателем ее избрана Щу
кина II. Г.

ОТЧЕТ О РАБОТЕ ГК КПСС
И З Л О Ж Е Н И Е  Д О К Л А Д А  т.  У Ч А С А Л О В А  В. Г., 
-----------СЕКРЕТАРЯ АНГАРСКОГО ГК КП СС---------
Т РИ  году отделяют нас от XV  труда над ростом заработной гыта- 

городской партийной конфс- ты. 
ремцми. Каждый ГОД отчетного Хороших результатов ■ выполнении 
г  л плана пяти  лет н соответственно за от-периода знаменателен большими четный период добились коллективы 
всемирно-историческими события- цементного завода, удерживающего 
МИ, НО особое место В ЖИЗНИ на- Со" 'та Министров СССР '

1Л 7Л ____ В Ц С П С  на протяжении всей пятилет-
ШСИ С ТраН Ы  занимает 19/0 Ю Л  —  кн награж денного Ленинской Юби- 
ГОД, КО ГД а народы Советского Со- лейной Почетной грамотой; нефтехими- 
юза. все прогрессивное челооече-
ство отметили 100-летие со дня грамотой; тэц-9, тэЦ-ю, тэц -i и 
рождения Владимира Ильича Ле- другие, многие промышленные пред- 
н и н я  приятия неоднократно выходили побе-

. - ■ - - , ___ _ дителямн во всесоюзном со ц и а л и ста
Минувший ГОД был финишем ческом соревновании и завоевы вали  пе- 

восьмой пятилетки. С чувством реходящие красные знамена Совета 
законной гордости трудящиеся го- £ « РГРИ иВ вц?пс, минис*
рОдов и областей, краев и рес- черств ц цк профсоюзов,
публик рапортовали о досрочном Промышленность города 17 
выполнении пятилетнего плана. декабря завершила выполнение го- 

В завершающем году пятилетки про- су „ арсТвенной программы I97Q 
мыш ленпое производство увеличилось  J  г Л1,Я М п « « и п в л й  п п п „ , ™
на 8 процентов, а за  все пятилетие — ГОДЭ, В Ы Д Э В  сверхплановой ПрОДУК- 
прнмерно в полтора раза. В ал о ва я  про- ции На 26 МИЛЛИОНОВ рублей. Про- 
дукция сельского хозяйства в 1970 году ИЗВОДИТСЛЬНость труда возросла 
Г ^ Л а ^ о в Ч у в Т й " Г Т т  на 11.8 процента, получено сверх-
бран сам ы й  высокий уро ж ай  зерно- плановой прибыли 9 МИЛЛИОНОВ 
вы х  за всю  историю  зем леделия в на- р у б л е д Все промышленные пред-

“ Опираясь на успехи в. развитие «Р*™
промышленности и сельского хо- м м  плановые задания
эяйства, Коммунистическая Р строителямн и монтажниками го- 
тия обеспечивает систематическое tTPu 
повышение жизненного уровня рола.
народа. Рост национального до- т^ О РО Д С КО П  комитет партии 
хода за пятилетку позволил по- J .  дерЖал Под постоянным 
выснть реальные доходы на душу К0НТр0лем ход подготовки и пере
населения на 33 процента, то есть ход на новые условия планиро- 
в больших размерах, чем преду- вания и экономического стимули- 
сматривалось Директивами X X II I  р0вания Комиссией горкома, про
съезда КПСС. мышленно-транспортным отделом

В М ЕСТЕ со всем советским на- проводились анализы работы пред- 
родом трудящиеся нашего го- приятий в новых условиях, оказы 

рода вносят достойный вклад вдалась практическая помощь в уст- 
успехи страны 10 декабря про- ранении недостатков, лучший опыт 
мышлеиность города-  завершила распространялся. Вопросы под о- 
выполненне пятилетнего плана (по говки и ®“ «"Ре1«иятак 
сумме годовых планов) по объему/кой реформы, а также пеР“ “ * 
и реализации промышленной про- итогов работы в новых условиях 
Д УКЦИИ 15 о к т я б р я  в ы п о л н и л и  н е о д н о к р а т н о  о б с у ж д а л и с ь  на  
пятилетку строители города. Реа- седаниях бюро горкома партко- 
лизовано сверх установленного мов. партийных собраниях, 
плана промышленной продукции; Перевод промышленности горо-
н Г  41 миллион рублей ‘да на новые условия планирования
"  На пятилетие 'планировался рост и
объемов производства п р о д у к ц и и  плодотворно . казался как на рос
на 43 процента, фактический рост те объемов производству 
составил 49 процентов. Произво- шении качества выпускаемой про- 
пительность труда в промышлен- дукпин. увеличении прибыли, так 
н о стГ  за пятилетку возросла на и на повышении благосостояния 
33 процента 77 процентов приро- наших трудящихся Среднегодо- 
ста выпускаемой продукции достиг вые темпы роста объемов выпу- 
нуто за счет роста производитель- скаемой продукции за отчетный 

«и тп уп я  О беспечен  опере- период составили  12,9, а за  первые  
Е Ъ Л Й  произвсш1тел°ности два года только на 2,2 процента.

по производительности труда соот
ветственно — 9,6 и 0,4 процента. 
За три года себестоимость про
дукции снижена на 13,5 миллио
на рублей Прибыль от выпускае
мой продукции возросла на 64 
процента. На всех предприятиях 
создан фонд развития производст
ва, что позволило активизировать 
работу по внедрению новой техни
ки, расширять производственные 
площади.

Работа промышленности в новых 
условиях положительно сказалась 
и на бюджете семьи. Только из 
фондов материального поощрения 
за отчетный период выплачено 
рабочим и служащим в виде 13-й 
зарплаты более 5 миллионов руб
лей.

X X II I  съезд и особенно декабрь
ский (1969 год) Пленум ЦК КПСС 
отметили, что высокая -эффектив
ность общественного производст
ва в условиях развивающейся хо
зяйственной реформы немыслима 
без ускорения технического про
гресса, темпов роста производи
тельности труда.

Высокий уровень механизации и 
автоматизации достигнут на ТЭЦ-9 
и ТЭЦ-10, крупные технические 
решения осуществлены на нефте
химическом комбинате, заводе ке
рамических изделий, электромеха
ническом, цементном н гипсовом 
заводах. За три года в промыш
ленности внедрено 925 мероприя
тий по новой технике. 2722 органи- 
(ационно-технических мероприятия, 
автоматизировано и механизиро
вано 285 процессов, освоено бо
лее 650 новых видов продукции.

О плодотворности оаботы коллекти
вов по повышению эффективности 
производства говорит и такой показа
тель, как фондоотдача. Если в 1967 
году с рубля основных фондов выло 
получено продукции на 59 копеек, то 
в 1970 году фондоотдача возросла на 
22 процента и составила 12 копейки 
На большинстве предприятий снизи
лись затраты на рубль товарной про
дукции.

Активизация работы по ускорению 
научно-технического прогресса показа
ла. что нельзя добиться сущесгвенных 
результатов по разрозненным планам. 
Встал вопрос о перспективном плани
ровании. Первым в городе взялся ре
шить вти вопросы коллектив нефтехи
мического комбината. Группа специали
стов комбината под - руководством 
партийного комитета е помощью на
учно-исследовательских и проектных 
институтов в августе 1968 года состави
ла проект комплексного плана промыш

ленного, технического развития комби
ната и социального развития его кол
лектива на 1969—1975—19Я0 годы. План 
позволил заглянуть вперед и увидеть, 
каким станет комбинат через 5—10 
лет, каким будет труд и быт его ра
ботников, какими должны стать сами 
люди. План получил высокую оценку 
министерства, экспонировался ка ВЛ Н Х  
н на выставке «Химня-70».

Городской комитет, опираясь на 
этот опыт, провел ряд семинаров- 
совещаний с руководителями 
предприятий, главными специа
листами, работниками НОТ, сек
ретарями партийных организаций 
по этому вопросу. Такие планы 
социального развития в 1969—70 
годах были составлены в коллек
тивах цементного завода, ТЭЦ-1 и 
ТЭЦ-9, ВНИПИнефти и других. 
Практически на всех предприятиях 
составлены планы технического 
перевооружения предприятий, яв
ляющиеся составной частью планов 
социального развития.

Первые итоги выполнения комплекс
ных планов показывают плодотворность 
такого планирования. Вот некоторые 
результаты выполнения плана промыш
ленного и технического развития неф- 
техимкомбината и социального разви
тия его коллектива. За два года реа
лизация промышленной продукции уве
личилась на 53,9 процента, освоепо 42 
наименования новой продукция, вве
дено в строй действующих II произ
водств, более 2 тысяч рабочих повы
сили свою квалификацию, зарплата в 
среднем возросла на 19,5 процента.

В отчетном периоде была про
ведена первая городская научно- 
техническая конференция сНОТ— 
в производство». Конференция 
была поворотным моментом по 
активизации этой работы. Если в 
1967 году было внедрено 663 ме
роприятия по планам НОТ с эко
номическим эффектом 134 тысячи 
рублей, то в 1970 году их внедрено 
828 с экономическим эффектом 
1612 тысяч рублей.

Вместе с тем систематически не вы
полняются планы по новой технике, 
медленно повышается качество и тех
нический уровень выпускаемой продук
ции на Китайской лесоперевалочной 
базе. Из 27 мероприятий по новой тех
нике, планировавшихся на 1969—1970 
годы иа швейной фабрике, выполнено 
23, Если в целом по городу фондоотда
ча возросла на 22 процента, то на 
швейной фабрике всего на 15, на 
КЛ П Б  — на 10, а на заводе КВОнТ 
снизилась на 92 процента.

Несмотря на проделанную ра
боту по повышению качества вы
пускаемой продукции, внедрению 
в большинстве коллективов сара
товского метода, в городе пока нет

ни одного вида продукции, кото
рый имел бы Знак качества. 
Все еще низкого качества выпу
скается метлахская и облицовоч
ная плитка на заводе керамиче
ских изделий, столярка на ДОКах, 
УПП, плитка П ХВ на заводе гип
совых изделий, некоторое химиче
ское оборудование на РМ З нефте- 
химкомбината.

За пятилетку на нефтехнмком- 
бинате введено в эксплуатацию 
27 крупных промышленных комп
лексов и производств, из них 
только 18 освоены в соответствии 
с графиком или с опережением 
его, а остальные значительно от
стали или отстают от установлен
ного срока. Так, установка ката
литического крекннга IA— IM, вве
денная во втором квартале 1967 
года, не освоена до сих пор, хотя 
все сроки давно прошли. Произ
водство диметилтерефталата вве
дено в январе 1968 года, срок ос
воения мощности 24 месяца. Про
шло три года, а( установка освое
на только на 54 процента. Сорва
ны сроки освоения цеха муравьи
ной кислоты на заводе химических 
реактивов. Это результат слабой 
проработки на местах проектной 
документации, низкого качества 

проектов и оборудования, в том 
числе и изготовляемого на РМ З 
АНХК, а также различных от
клонений, допущенных в строи
тельстве и монтаже.

Неудовлетворительно использу
ются мощности на заводе котель
но-вспомогательного оборудования 
и трубопроводов — завод продол
жает практически работать в од
ну смену.

Не выполнен промышленностью план 
по основной номенклатуре. За три 
года недоданы тысячи тонн мочевины, 
десятки тысяч тонн бензина, 86 ты
сяч кубометров пиломатериалов, 193 
тысячи квадратных метров метлахской 
и облицовочной плитки. 650 тонн трубо
проводов. За последнее время в про
мышленности города наблюдается тен
денция на сокращение разрыва между 
преимущественным ростом производи
тельности труда и заработной платы.

А К И В  предыдущие годы,
■^•вопросы капитального стро

ительства находились в центре 
внимания городского комитета, его

Окончание на 2-й странице.



XVI ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

ИЗЛОЖЕНИЕ ДОКЛАДА т . В. Г. MAC АДОВ А
(Окончание. Начало на 1-А стр.) Эти вопросы неоднократно рас- На ряде предприятий многие но возросло количество началу улучшения оргатиаторекой ***”

 - сматривались, но ним внесены со- важные участки производства воз- ных политшкол, школ основ тельностн партийных °Р га aJ
огаро н аппарата. За пятилетку ответствующпе предложения мини- главляют люди без необходимой марксизма-ленинизма, теоретиче- ций, повышения их ооевитост
освоено в городе 520 миллионов стерствам и ведомствам. многие технической и экономической под- ских семинаров и количество слу- авангардной роли коммунистов,
рублей капиталовложений, из них из ннх уже нашлн решение в смы- готовки. На КЛ П 5  из 23 началь- шателей в них. В новом 1970— совершенствования стиля и ме-
стронгсльно-монтажных работ на (>ле проектирования и выделения ников цехов и главных специалн- 71 учебном году во всех формах тодов работы. Городской комитет
334 миллиона рублей. Введено в финансирования, но осуществление стов высшее образование имеют системы партийного просвещении партии, парткомы- в своей npwc-
эксплуатацию 35 крупных промыш- их должно находиться под посто- всего 8 человек, на заводе КВОиТ занимается более 13 тысяч чело- тической деятельности уделяли
ленных комплексов и производств, янным вниманием н контролем из 78 инженерно-технических Век, в том числе 8200 коммуни- постоянное внимание учебе пар-
В том числе за отчетный период Всей городской партийной оргапн- должностей практиками замещено стов. , тийного актива. В  праклису пррч-
введено в эксплуатацию 25 про- зацнн 26. Во •сех форм** политичесаого про- но вошло проведение семинаре*
нзводств. с переходом промышленности и. «о- Е ще не изжиты ошибки п не- «Гисме" «Г.ис’.ого" тммп- секретарей первичных, цеховых
„ых01о7 ™ : Г ? : ДТ и  ИгодУа '“ н=ч':: достатки в подборе, расстановке и „ с о ™  ™ , . .  н . высох»* „ . V  партийных организаций и парт-
тс.1ьно снизило себеетоимоеть строи- новноП государственной отчетности по воспитании кадров За отчетный таореттмсавм уровнепроаодатса »**•■• групоргов. Всего за отчетный Пв- 
телыю -монтаж ных работ, а прибыль реализации продукции значительно п е р и о д  б ю р о  Г К  К П С С  И ПарТКО- и о . Л Л г л и н . . '  Р И° Д  с  с е к р е т а р я м и  П ер ВН ЧН Ы Х
иТа ^ :Г „Нр°оЙ„сГаТСЛи,ОСТИ у’ сличилась 3 OCo V c r b« r .T „Z p 7 * » u T * « « :« b .  привлекли к партийной ответ- т.,0„ „  ? . Т« д . ЖКУ аихк .  ж ку организаций проведено 18 семи- 

Отчетный период для строительных и возок за пятилетку по городу возрос СТВеННОСТИ 140 ННЖСНерНО*ТеХННЧе* строительства, наРов*
монтажных организаций характерен более чем в два раза. В полтора раза ских работников. БЫЛИ освобож- В  ОТЧеТНОМ рерИОДе ЗвМеТйО
Г е Г . о Г М„ ^ Тс“. . П0.и Г^ Г- "Н.Ю про! ГоГейнер^'-Но " , Г Г ‘с % * " „ ро̂  « « ы  от занимаемых должностей и Т Г Г  Г Ь "
нзводство сотни планов НОТ, десятки мышленность города, особенно в по- Директор Ангарского электромеха- ным результатом учебы • ™  ® МНОГИХ Партийных организации, ■
приспособлений, мероприятий по ма- следние годы, ощущал» серьезные НИЧеСКОГО завода Т. Калмыков, ДН- ,  ТОМ ЧИСЛе. Заводов р0ЛуК0КС0Ва-
и с п ^ Г . : Г ^ х ~ ; °  УЛУЧШ" ° Ск результате Вза™варивани^°гоговой про® Ректор пивзавода т. Воронков, ди- °и Г  пм Г р ^ е ^ Г ,  ^ {ч е л Г е а Г п » :  кия .газового управления эиер.

В строительных и монтажных под- дукцней, несвоевременной поставки ректор института ГНГИеНЫ труда стоянно участвуют и общественной ра госнабжения, У В и К , орса, Ж К У  
разделениях проведена значительная сырья неоднократно выводились на и профзаболеваний Т. КОЛЛО, ДН- Д *  * _ ?Г  А Н Х К , СМУ-2, СМУ-5. СМУ-7,

Г, У, ~  с ^ \ Г Т о л “о ^ Р.ГЮщ ё Г  „ ^ : Hr."THo"4to^.P,P,nep:: Ректор ремонтно-механического за- T T g  ^ Д Т .  ТЭЦ  №  10, ТЭЦ  №  I.
2 тысяч тонн цемента, более 500 тонн кращалн работу цементный н гипсо- вода строителей Т. ОстрИКОВ. году. Экономикой сейчас занимается А Э М З , Цементного завода,
металла, более looo тонн топлива и т. п. вый заводы и ряд других предприя* По Постановлению Ц К  К П С С  я с** “ втмь системы пар- ^ Л П Б , фабрики индпошнва,
принятые в отчетном периоде мерыin  о тий. Совета Министров С С С Р  о сокра- ™  рос . НИ Ихиммаша, детского лечеб-
и З с ^ ’ ^о^Тилн со1.^ ™ ^  ««.-■ Несколько улучшилась деятель- щешш управлеинческого аппарата Перестройка системы полити- ного овъед„„е«ия, АМУ треста
вершенные об>екты на 26 процентов. ность  научно-исследовательских "  было вы своб ож д ено  свы ш е ,000 че- веской учебы  с тал а  во зм ож но й  С н б м о н таж а вто м а ти ка  и других.
Вместе с тем по-прежнему допускает- проектных институтов . Улучш и-  лове|<1 рабо тавш н х  „  адмниистра- благодаря наличию  хорош о ПОД- з«»«»телШ о улучшили работу иехо
ся срыв сроков ввода в эксплуатацию лась  м атери альная база, вы рос ' яп п яп ят*  готовленных кад ров пропагаиди- »ме парторганизации Ангарского м »
производственных мощностей. За 3 года кплпектин Л и ли ал а  ' и“ ,ш •УПP auлcнчcl-,10"  н и иарш е . нягто яш ее  нпемя в снстс- троиемишчесюго завода, цеиентногНС введено в эксплуатацию основных численно ко ллекти в  Ф ,,лиа^  С о зд аны  вы чи слительн ы е  цент- стов- и  настоящ ее врем я в снстс „ , од1 ф1бр||1|| льного л.
фондов на сумму около зз миллионов B I I IШ и н е ф т н .  С о вер ш енствует электром еханическом  завод е ме партийного просвещ ения рабо- шНва, заводов газового ■ гидрирования
рублей. При ежегодном выполнений ГВою  работу фНЛИа.1 ОПЫТНО-КОИ- „ .А тр тн и и и о гкп м  кпыЛинятр  « ТЗЮТ 918 ПР0ПаГ»НДИСТОВ. более МЯОГИХ участков СМУ-б, СМК-7 ■
план» строительно-монтажных работ в ..TnvKTnn, Kom  л ЮПо автом ати ки  и1Ч’тсли ,,|,чс^,1им ц ииинпятс , в ,, итп .. .. . (...«ю т а ы ~. других. Подлинными вожаками-оргапицелом по Ангарской площадке полови- структорского  ою ро авто м ати ки . управленин  стро ительства. Н а  га- w  процентов из ннх имею т в ы . JtToptM|1 >олле11ТН„  „ л«ю тс. миог.
на, а иногда н более пусковых коми- зовом  заводе, с целью  централиза- шее н незаконченное высш ее об- группы,
лексов не сдается в эксплуатацию. Так, П Р О Г Р А М М Н Ы М  докум ентом  иппаплення устяи о ален я  вы- рвЭОВание. В  отчетном периоде крайне слаб
на I9R** год планировалось по АН Ц   ̂ ^  ̂ а работе с кад рам и ' \/iu i л M e vn o n тетвоПнтельно р аботает работала а не оказывала долщиогпусковых комплексов IS, введено в эк- л ' н L 1 J  ■'одрами числител ьн а я  м аш ина УМ -1, иа ба- п е уд о влетво р и телько  р аи отаст >л р1воту „редправтнй, аое
сплуатаиню «сего 7, в 1969 году из is явл яется  П остановление Ц К  которой вн ед р яется автоматиче- ееть партинного просвещ ения в ПИТ1НЯ1 коллектива партийные оргаии 
введено 6. в 1970 году из II -  -I, с д а - К И С С  «О  работе И р кутско го  об- п я г п и » м » * п « я  яявпп я  и яв- партийных организациях Ангар- зации мешолонпы MSO, станции Про
ны под пуско-и.ладку 2 кома К П С С  по повы ш ению  роли ' ^ ' в ТГ , р " к ^  ^пп' Г ,е н и е  г а 1о Вы . ски х  электросетей , авгорем заво- парочиаи, грузом ™  «  п .сса .ир^ .ог

«oL T X bSSt»  Раб—  ми потоками кЖн^Г У̂, ^ М У -8 , МсЛб. С  ^Г^ныд8̂ »  нп'з
ком и руководство s ков в осуществлении технического Пяле* покляпчик говопит о со- большим опозданием начали уче* с м у -4, швейной фабри», некоторы

-Т Х .........— г — У  ’ ’S i l l ' S E W ««-ектнон документации, uuupyAupa раниях, партийных активах И пле- 1 питания Трудивдихси особое значеише
ння. выделяемого финенеирова*шя% ‘убродского комитета партии. ТРУАЯЩИХСЯ. приобрели снтематияескаа и опвратмв- да КПСС, городской комитет.

Не менее серьезной причиной, разработаны конкретные планы  П  А ТРИ года зар аб отн ая  п л а , . J P S
целиком и полностью зависящей по реализации этого документа. ^  та рабочих и служащих го* л яров гаает и журналов, имеется около Цнн стали более в ни мате
от управления строительства и за- g целом по городу более 700 человеи рода увеличилась на 26 процен* 50 тысяч телевизоров, более 70 тысяч относиться к росту рядов пар-
казчика, является низкий уровень итр заняты в творчёских бригадах, Значительно увеличились Радиоприемников, в зо тысячах квар- тии  ̂ особенно ее качественному
^плимшип ипитяшиыу плГют в общественно-конструкторских бюро. ,ив- J  ,  п тир—радиоточки. Но как бы ии были rnrTanv Ппгле XV  ГОРОДСКОЙстроительно-м онтаж ны х работ в Ими ,  , „7в г0, у денеж ны е вы п л а т ы  из общ ествен- р .^ .и ™  современные средств, иифор- С Ф Ш У -  -
ряде строительных и монтажных различных схем, планов нот и других ных фондов потребления. За эти маийи, живое партийное слою, со- партийной конференции принято 
организаций, распыление средств тем в 1,5 раза больше, чем в 1968 го* годы почти 55 ТЫСЯЧ рабочих ИН- Д«Р**т*льная беседа, умелый ком- кандидатами в члены К П С С  1179 
капитальных вложений и матери- женерно-техническнх работников и Гым.^'срЛ^Г.м: “ о” . ,  “ Г -  человек, из них рабочих 705 или
ально-технических ресурсов, ела* П1анами утвержденными технически- служащих побывали в санатори- боты. Групры политинформаторов с©л*60 ^рддентов (паотив 2,/ про
бое использование имеющихся ме* мн советами. Более i.s тысячи молодых ях ломах отдыха туристических здани "  р*60»* ""  ■» большинстве цента в прошлом отчетном пери-

..... »...«»■ jirrrvirr.-r.rr"™ ..^"«г”  ” .pi..™pU 34«. ««>•
эации. стоя з „ ачнтсль„ 0 увеличилось количе- СЯЧИ Детей ОТДЫХЭЛИ В ПНОНерсКНХ лиаации политинформаторов, отрибота- Стало боЛЬШв уДвЛЯТЬСЯ ВНН-

Ыедостатки в организации труда, ство членов н то  н в о и р . в  резуль- лагерях. За три года в городе вве- Щ ’. мания воспитанию молодых кои-
нспользовании механизмов по- твврческай Р * ^ ы По о "м Ж :т вм "дены в эксплуатацию детские са- ров политинформаторов. Иэ jooo но- мунистов, особенно кандидатов в 
влекли за собой и то. что выработ- „ ые задачи. лы и ясли на 2240 мест, и сегод* литинформаторов ioie человек ивля- члены К П С С , Во многих партий-
ка в целом по строительству за По инициативе городского ко- ня уже ряд детских учреждений J J E " - '««ааоичаиное !ысш«"е1?вра»ом- ных организациях стали регуляр- 
пятилетие возросла на 26,4 про- мнтета партии в городе открыт недоукомплектован детьми. Но но проводиться занятия с ними
цента при росте заработной пла- филиал Иркутского института на- этого нельзя сказать о централь- Положительный опыт а орга- 'трест Востокхиммонтаж, СМУ-7. 
ты на 40,4 процента. А в таких родного хозяйства, куда направле- ных жилых микрорайонах, там „ нэацин лекционной пропаганды №  10' К Л П Б  и ДРУгиеЬ
подразделениях, как СМУ-2, вы- но учиться 366 руководителей не хватает мест в садах и яслях для трудящихся накопили пар- Однако в некоторых парти#- 
работка снизилась на 10,4, в предприятий, главных специалн- Благоустроенной жилой площадью т11Йные организации ремонтно- ных организациях допускается 
СМУ-5 — на 3,3 процента. Серь- стов, начальников цехов н участ- за три года обеспечено около 10 ме„ п„ нческого зав0да Ангарского поверхностный подход к отбору 
езные недостатки в организации ков. На нефтехимическом комби- тысяч семей, в том числе бо- мефтеХ|,мического комбината, в партию. За отчетный период 
строительного производства, на цаТе н в управлении строительства лее тысячи семей переселены из с м у .5 фабрики индпошнва! горкомом и парткомами на пр?. 
наш взгляд, объясняются тем, что работают университеты техническо- 92 бараков. Но жилищная про- тэ ц .д ' и ДруГне Ца экономиче- вах райкомов отказано в приеме 
сложившаяся структура управле- го прогресса. блема в городе пока остается сиие темы прочитано около 5 ты. кандидатами в члены КПСС 5$
ния строительством уже не может Все это позволило улучшить острой. На получение и расши- сяч лекцнй Ца предприятиях ра- вступающим и в члены КП СС— 
обеспечить четкую, оперативную качественный состав ИТР. Так, рение жилой площади на очере- ботают 35 экономических лекто- 65 кандидатам. Партийные оо- 
работу Создание в эти годы но- на 6 процентов увеличилось число ди стоит около 15 тысяч семей. рнев Но нместр с Т8М город. ганизацин СМУ-4, хлебокомбина* 
вых крупных строительных пло- специалистов с высшим с^разова- Кроме того, необходимо в этой fKof[ комитет, парткомы не доби- та- Сибтеплоизоляции, АМУ тре- '
щалок в других городах потребо- пнем, на 2 процента — къличест- пятилетке завершить полностью лнс|) уСтрайеиия существенных ста Востокхиммонтаж, автоба»
вало громадных усилий руковод- Во техников и на 9 — сократилось снос бараков в 8-м и 2-м райо- недостатков в организации поли- ••• 2, 5 и некоторые другие
ства управления строительства количество практиков. Почти по- нах, поселке Майске. тической информации трудящих- в отчетном периоде вообще не
монтажных организаций, многих ловнна практиков учится в инсти- ^Докладчик характеризует далее с„  н лекционной пропаганды, занимались ростом партийных ри-

строительиых подразделений. Объ- тутах и техникумах. состояние здравоохранения, тор- Партийные организации авто- я ° в-
екты разбросаны на тысячи ки- Улучшается качественный со- говлн; бытового обслуживания в транспортного иеха комбината Докладчик говорит далее о ру-
лометров. Большую часть времени став руководящих кадров, входя- городе. строительно-монтажного управ- ководстве Советом, профсоюзны-
руководителн многих СМУ и уп- щих в номенклатуру бюро ГК  За отчетный период многое ления до б гипсового завода не- ми и комсомольскими организа- .
равления строительства находятся КПСС. Из 165 руководителей и сделано по совершенствованию удовлетворительно осуществляли ииями, работой городскогЬ коми-
на других площадках, упуская мно-главных Инженеров промышленных работы внутригородского тран- контроль мало оказывачн по- тета народного контроля,
гие вопросы организации произ- предприятий, строительных и мон- спорта. Объем пассажирских пе- мощн в ’работе политииформато- За отчетный период проведено 
водства. Поэтому само собой на- тажных организаций 108 имеют ревозок увеличился на 28 про- ров где зачастую информация '3 пленумов городского комите-
прашивается проведение некото- высшее, 57 незаконченное высшее центов н составил в 1970 году сводилась к обычной читке газет та партии и 5 собраний партий-
рых структурных изменений. и среднее техническое обр.-пование. 63,4 миллиона человек (рост на- партийные организации мебельной ного актива, на которых рассмат-

не отвечает возрастающим требоаа- Но вместе с тем многие специа- селения за это время—9 процен- ®*вР ""н’ пассажирсиого автохозяйства, рнвались вопросы производствеи- 
яидус.рнн°6выделяемые’  «‘■“ н - Г 'Й : лнсты мало заннмаются техниче- тоа>' Увеличилось количество ав- CI|)„ ^ '  „/«oVom-' ной, организаторской и полити- .
пнтальные влож ения на ->а<кигне ба- ским совершенствованием произ- тобусов и трамваев, введен в бината слабо использую т в организа- ческой деятельности городской
эы  позволяю т только лзгдтк дыры, водства, не участвуют в рациона- 1970 году Майский виадук, по* «*"•* идеологической работы лекцион- Партийной организации За этот
рН.'з0в6иХ,ие"М«°„ыЫСТн'Г ,фисфоТ,"“СНО'а ^««торской и изобретательской зволнвший несколько изменить : У” „ п/ ^ 7,7т» .,П°|1 7  л."а«  V ” " /  период проведено 77 засед*-
стронтельство новых заводов, цехов, работе, значительную часть рабо- схему двнжмшя трамваев. Но за тольао за i»7o год а городе прогу- ний бюро городского комитет!
оснащенных современной техникой чего времени затрачивают на вы- эти годы резко изменился и пас- дало 5,5 тыедчи человеа с потере* is партии.

В развитии города, его промыш- полненне канцелярских, снабжен- сажиропоток. Постоянное увели- «^о»е«о-дией. Медленно енвжа- Вопросы на пленумы активы
ленности возник ряд проблем, ческих и других обязанностей, не чение жителей в центральном л 1 Е ы ^ kS I S ^ S ? " к £ 2 £ » ой заседания бюро, как правило, го-
без решения которых невозмож- требующих инженерно-техннче- районе создало новые трудности лесоперевалочной базы, керамического товились тщательно с привлече
но осуществлять дальнейшее на- ской квалификации. Так, на швей- по доставке рабочих и служащих «»ода. СМУ-s, с м у -4, управления ннем большой группы членов го-
ращивание мощностей, вести жи- ной фабрике из 150 инженерно к месту работы, особенно в часы " ^ °п ^ дТ Т ы.х„ . пр! дпри^ «  2 Г  родского комитета паптии гп*.
лишное и культурно бытовое стро- технических работников в 1970 го- . „ „к . ,  т^Гии . *  «««"»•-«- ,Р, ^ и а о в  Г  актива Глубо к
ительство Это увеличение мощно- ду приняло участие в рацнонали Т А  П О СЛ ЕД Н И Е ГОДЫ в Р Е Ш Е Н И Е  сложных задач, изучалось и анализировалось по- 
стей ТЭЦ-9, развитие железнодо- зации только 35 человек, на за- нашем городе произошли стоящих перед городской ложение дел по обсуждаемому 
рожных станций инженерных се- воде КВОиТ из 78—только 13, на существенные сдвиги в структу- партийной организацией, было бы вопросу, разрабатывались мевы
тей и очистных сооружений. НПЗ иэ 250 —61 и т. д. ре партийной учебы. Значитель- невозможным без серьезного. по устранению недостатков.

2 стр. Знамн коммунизма 19 января 1971 г.



XVI ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

ПРЕНИЯ ПО ОТЧЕТНОМУ ДОКЛАДУ
СОРВИН А . П., слесарь 

завода полукоксования
Наш цех полистирола постав

ляет продукцию более чем в 100
городов Советского Союза. Это 
накладывает на нас, коммунистов, 
и на веех рабочих, инженеров и 
техников цеха, еще большую от
ветственность. Массовое социали
стическое соревнование, разверну
тое в честь 100-летия со дня рож
дения В. И. Ленина, было продле
но до конца года. Результатом 
энтузиазма людей, их самоотвер
женного труда явилось то, что 
трудящиеся завода выполнили го
довой и пятнлетний планы досроч
но, дав народному хозяйству не на 
один миллион сверхплановой про
дукции. Цех полистирола — мо
лодой цех, но и он впервые все 
задания государства перевыпол
нил. Освоены проектна- мощность 
цеха, новый вид полистирола вы
сокого качества, достигнута эконо

мия сырья и реагентов. Коллектив 
цеха провел ряд реконструкций 
и усовершенствований технологи' 
ческих схем.

Партийная организация цеха по- 
листиролов занимает авангардную, 
ведущую роль в организации со
циалистического соревнования. Не 
случайно, что она и численно рас
тет быстрее, чем другие. За про
шлый год в ряды КПСС в цехе 
вступило 8 человек — лучших 
людей, передовиков производства.

Но не все у нас хорошо. Оставля
ет желать лучшего качество выпу
скаемой продукции. С трудовбй и 
производственной дисциплиной не 
все обстоит нормально. Но партий
ная организация не оставляет эти 
вопросы без внимания. Разбираем
ся. разрабатываем мероприятия, 
добиваемся конкретного их реше

ния. Сейчас перед коммунистами и 
всеми трудящимися цеха стоит ос
новная задача —  добиться полу
чения Знака качества продукции. 
Но коллективу цеха необходима 
практическая помощь от техниче
ских служб комбината по своевре
менному обеспечению качествен 
ным сырьем, подвижным составом 
и контейнерами по отгрузке про
дукции.

Упрек городскому комитету пар
тии — еще редкие гости работни
ки ГК  КПСС не только в цехе, но 
и на заводе. Надо интересовать
ся жизнью рабочих, особенно на 
шего цеха, ьели б бывали почаще, 
то, наверное, давно уж решился 
вопрос с доставкой рабочих домой 
С ночной смены. Да и вообще нам 
нужна помощь. За четыре года 
ни разу ни один работник Г К  
КПСС в цехе не был, ни разу пар
тийные и советские работники не 
выступали перед рабочими с 
докладами или беседами. Прошу 
учесть это новому составу гор
кома партии.

ТОЛМ АЧЕВ Е. М., старший машинист блока ТЭЦ-10
Пятнадцать процентов от количества работаю

щих составляют на станции коммунисты. Это — 
большая силе. 107 человек иэ них—ударники ком
мунистического труда. И в том, что станция по 
выработке электрической энергии выполнила го
довой план на 109 процентов, в том, что мы до
срочно рапортовали о завершении пятилбтнего 
плана, что намного снижена себестоимость элект

роэнергии, огромная заслуга коммунистов станции 
— рабочих, служащих. инженерно-технических 
работников.

Но5 можнЪ достичь еще больших производствен
ных результатов, еще большей зкономии, еще 
большего снижения себестоимости электроэнер
гии, если использовать все имеющиеся резервы. 
Но не все еше используется. Покажу на приме
ре. Все ТЭЦ  Иркутской области работают не -

каменном угле Черембасса. На транспортировке 
угля от Суховской до ТЭЦ  (перегон Б км) стан
ция платит железной дороге 1 миллион рублей в 
год. За перегон же в 100 км платит 3,5 млн. руб
лей. Почему так происходит? Погону, что эти 
злополучные 5 км не электрифицированы. Сто

имость строительных работ на этом участке — 
711 тыс. рублей. И в первый же год эксплуата
ции железной дороги она окупится. И деньги 
отпущены несколько лет назад, но из них освоено 
всего лишь 107 тыс. рублей.

С этим вопросом в горком партии мы обраща
лись не раз и партком ТЭЦ-10, и дирекция. За 
нимался данной проблемой народный кон+роль, 
но все остается Лрежиим -*■ буквально на ветер 
летят государственные деньги. • о .

ЧЛЕНЫ АНГАРСКОГО ГК КПСС

А
П.

А В Е Р Ь Я Н О В  Б. П, 
А Л ЕШ И Н  С. Н. 
В А Е В  Л  И.
БАХМ АТ А. Д. 
Б Е Л К И Н  Г. Б. 
Б ЕЛ О РУ С С КА Я  
БЕС П А Л О В  А 
Б Л У Д О В  Б. А. 
Б РЮ Х И Н  В. А. 
ВА РН А В С К И Й  П. П. 
ВА С Ю Н Ь К И Н А  А. Т. 
ВО ТЯКО ВА  А. М. 
ГР Е Х О В  Л. И. 
ГРО М О ВИ Ч  П. М. 
ГУ Л ЬК О В И Ч  Н. И. 
Д О Н СКО Й  А. Г. 
ЕН Д А Л Ь Ц Е В  В. А. 
ЗЕ М Ч Е Н К О  В. В. 
И ВА Н О ВА  М. И. 
КА Л И Б ЕР Д О  Л. М. 
КА Н А РИ К  И. X, 
КАПУСТИ Н  Л, Л. 
К А Щ А ЕВ  А. К. 
К И С Е Л Е В  А. А..

КИСЛИЦЫН В. И. 
КОНИН П- П. 
КОРНЮШИН В. п. 
КОРСАКОВА В. К. 
КОРЁНЕВСКИИ Ю А. 

С. КОСТЕНКО Е. И.
КРА С О ВС КА Я  П. И. 
КРИ К У Н О В  М. И. 
КУ ЗН ЕЦ О В  Б. И 
КУ ЗЬМ И Н  в. п. 
Л Е Б Е Д Е В  А. М. 
Л ЕО Н ЕН К О  В. Е. 
Л У Ц ЕН К О  Г. А.
Л Ы М А РЬ  П. С. 
М А КА РО ВС К И Й  Ю. Ф. 
М А Н ЬКО В Н. А. 
МАСАЛОВ В. Г. _  
М И К И РТ И Ч ЕВА  Т. И. 
М И Х А Л ЕВА  Е. Г. 
М О ТЫ ГИ Н А  С. А. 
М УРАТОВА Ю. Ф. 
М УХИ Н  Н. Г. 
Н О ВИ Ц КИ Й  Ф. А. 
Н О ВО КШ ЕН О В В. Ф.
о р ц е в  в. а

П ЕЧ У РК И Н  А. А. 
П ЕРЕС К О К О В  П. А. 
ПЛО ТН И КО В Д. Б. 
П О Д РУГИ Н  П. А. 
П О П КО В в. н  
П О Л И Щ УК д. в. 
П РО К О П ЬЕВ  М. в. 
Р Е З Н И К  Н. И. 
РО М АН ЕН КО  Л. М. 
СО КОЛ В. С. 
СОМОВА Л. Т. 
СУМИН В. д 
СТАРКО В И. М. 
Т О КА РЕВ  А. А. 
Т О КА РЕВА  3. В. 
Т РУФ А Н О ВА  А. И. 
Т Ю М ЕН ЕВ  И. Q. 
УСОВА М. А. 
Ц Ы ГА Н КО  А. Г. 
Ш А ГА Л О В Е. Е. 
Ш И КШ А Н О В И. £. 
Ш ИМ АН Б. М. 
ЯГО Д КИ Н А  М. И. 
Я К О В Л Е В  К  С.

КАНДИДАТЫ В ЧЛЕНЫ АНГАРСКОГО ГК КПСС

АЛЕШИН С. Н., начальник 
Ангарского управления строительства

Одна нз первостепенных задач строительства — технический про
гресс. Свои усилия в области его внедрения мы направляем на 
дальнейшую индустриализацию строительства, возведение зданий и» 
|у)упноразмерных элементов с полной сборностью, дальнейшее со
вершенствование сетевого планирования. В управлении строитель
ства с июля создана самостоятельная служба — информационно-вы
числительный отдел. Электронно-вычислительная машина «Минск-22» 
сейчас производит расчеты оперативного планирования по всем по
казателям для заводов стройиндустрии, расчеты для СМУ-2 н 
СМУ-3 в объеме «СМУ—участок—прорабство—объект», и многое 
другое. В новом году степень участия Э ВМ  в оперативном планиро
вании на стройке возрастет.

У нас в городе уже на четырех предприятиях внедрены элект
ронно-вычислительные машины, а загруженность их слабая. В  то 
время как другие предприятия не располагают возможностями 
внедрять электронику в управление.

Не лучше ли в городе создать единый вычислительный центр, 
чтобы и другие— мелкие предприятия могли размешать свои зака
зы по обсчету необходимых программ.

Ш АГАЛ ОВ Е. Е ., , председатель 
объединенного завкома А Н ХК

За последние три года в жилых 
кварталах и микрорайонах по ини
циативе нефтехимиков проводится 
разносторонняя культурно-массо
вая и воспитательная работа по 
месту жительства. Организованы 
красные уголки, библиотеки на 
общественных началах, десятки 
различных кружков, построены 
летние площадии и эстрады. Дея
тельность Дворца культуры, библи
отеки, С К  «Ангара», Ж ЭКов. 
совета пенсионеров скоорди
нирована таким образом, чтобы 
усилить свое влияние на органи
зацию досуга и отдыха людей. До
статочно скфать, что Д К  нефтехи
миков 127 раз выступил с концер
том в Ж ЭКах, прочитано 200 лек
ций. Новая форма — воспита
тельная работа по месту житель
ства — одобрена парткомом 
АНХК. Секретариат ВЦ СПС в 
1969 году, заслушав отчет нашего 
завкома, рекомендовал внедрять 
этот опыт во всех городах страны.

Редакция газеты «Труд» провела 
в нашем городе всесоюзный семи
нар на тему «Там, где мы жи
вем». В  сентябре нынешнего года 
я был вызван в Ц К  КПСС, где 
на представительном совещании 
выступил с рассказом об опыте 
по этому вопросу. К  сожалению, 
такого внимания не проявляется 
в нашем горкоме и горисполкоме, 
хотя работа по месту жительства 
стала вестись и многими другими 
предприятиями города. Вернувшись 
из Москвы, я предложил расска
зать на семинаре секретарей парт
организаций и других связанных е 
воспитанием ляп, о том, что дела
ется в Стране, что делается нами 
и какое значение придается сей* 
час этому. .Времени у работников 
горкома партии так и не нашлось. 
Сейчас опыт работы предприятий 
города по месту жительства тру
дящихся требует обобщения, требу
ет правильной координации уси
лий.

МОТЫГИНА С. А., директор ТЭЦ-9
Постоянный ввод нового жилья 

новых производств в городе 
требует увеличения энергетических 
мощностей. Сейчас мы работаем 
на пределе, и использование име
ющихся еще резервов в увеличе
нии энергоснабжения позволит нам 
обеспечить программу нынешнего 
и будущего года. Потом резервы 
иссякнут.

В нынешней пятилетке наше 
министерство не предусматривает 
расширения ни одной электростан
ции в городе. Следовательно, это 
надо делать за счет других ве
домств и министерств, в частно
сти, нефтехимии. В привлечении 
к расширению энергетики в горо
де на долевых началах большая 
роль отведена гвродским властям

— надо уже сейчас заняться этой 
назревшей проблемой. Мы по сво
ей инициативе добились строитель
ства нового котла, разработки 
техдокументации на него, но дело 
на этом пока остановилось.

Требует внимания и постоянное 
совершенствование структуры уп
равленческого аппарата, которая 
содержит в себе много противоре
чий. Меняется технология, содер
жание работы и обязанностей, а 
форма, штаты остаются неизмен
ными. И мы, ежедневно сокра
щая технологический персонал, 
управленческий аппарат оставляем 
неизменным. В то же время в го
роде возникает ряд организаций, 
дублирующих друг друга.

Б А ЗИ Л Е В С К А Я  А. Б. 
Б Е Л К И Н А  Е. А. 
БО Н Д А РЕВ А  А В. 
Д ЕН И СО ВА  Г. И. 
ДО РО НИ Н В. Д. 
КО РО ВИ Н  В. К.

КРА П И ВИ Н  А. Г. 
КУ ЗИ Н  В. В. > 
МОСИН И. н. 
Н А С Ы РО В Ю. 
Н ЕМ ЧИ Н О В А. Н. 
Н И ЗО ВЦ ЕВА  К. М.

О З ЕРЯ Н С К И Й  М. Т. 
ПАН КО ВА  Н. И. 
ПОГО СЯНЦ  С. И. 
СЕНО ТРУСО В П. Д  
С ТЕП А Н ЕН КО  В. В. 
Т А РА РА ЕВ  С. Н. 
Ш И Ш КО  Е. Н.

ЧЛЕНЫ РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ
БАЛАЦ1КО Л. А. 
Б О Л ГО В  В. И. 
ГЛ А ВА Т С КИ Х  В. С. 
К А ЗА Н Ц ЕВ  С. Г. 
М АСЛОВА А. Р. 
МАХОТИНА Н С. . 
Н АУМ О В Ю. С.

РУД Ы Х  М. А. 
РУС А КО ВА  Т. П. 
С Ы РО М ЯТН И КО В Л И. 
ТОЛСТИХИНА Ф. А.
ф о к и н  н. а
Ф ЕТИ СО В В. Г,

ХРАМ Ц О ВА К. А. 
Ш И П И Ц Ы Н А  Г. Г. 
Ш УМ И Л О В Г. А. 
Щ УКИ НА  Н. Г. 
ЯЦ И Н Ю К с. О. 
ЯРКО ВА Я  Н. Н.

ШИМАН Б. М., прокурор города
Уменьшение правонарушений и преступности в городе— результат 

огромной работы партийных, профсоюзных и комсомольских орга
низаций города. Но, к сожалению, в деятельности административ
ных органов имеются существенные недостатки. Это .— некачест
венное проведение следствия по отдельным делам, волокита, часть 
преступлений осталась нераскрытой, допускаются случаи мягких 
мер наказания по делам о злостном хулиганстве.

До сих пор остается проблемой эффективность изучения причин, 
порождающих преступления.

Значительное количество правонарушений и преступлений прихо
дится на нефтехимический комбинат, монтажные организации. 3 

управлении строительства снизилось число преступлений по сравне
нию с 1969 годом на 80 процентов. Это результат того, что пар
тийные организации н администрация много внимания уделяют ук
реплению государственной дисциплины, часто на заседаниях парт
кома руководители отчитываются за состояние дисциплины на ввг- 
ренных им предприятиях. О нефтехимическом комбинате этого ска
зать нельзя.

В борьбе с правонарушителями еще слабо работают товарище
ские суды, народные дружины и общественность.

19 ннв»ря 1971 г. Знамя коммунизма стр. 3



Н А  М А Ш И Н О С Ч Е Т Н О Й
Вот уже несколько месяцев ра

ботает а новом здании машино
счетная станция нефтехимиков. 
Наш внештатный корреспондент 
Ю. Токмаков побывал там и по
просил старшего инженера стан
ции Сергея Васильевича Елизаро
ва рассказать о работе коллекти
ва.

Есть у нас еще некоторые не
решенные проблемы. Так, напри
мер, расчет заработной платы мы 
делаем не полностью, часть рас
четов ведут бухгалтеры заводов. 
Это в основном налоги. Думаем, 
что на следующий год все нало
ги буде\| полностью рассчитывать 
сами, на станции.

— Наша машиносчетная стан- Планируем ввести выдачу зара- 
иия занимается обработкой ин- ботной платы не по фамилиям, а 
формации, поступающей из бухгал- по табельным номерам. Будет у 
терии комбината. Главная задача каждого работника комбината 
станции — это расчет документа- специальная книжечка, где эапн- 
пин. сан табельный номер. Внедрение

ПОРА
ЭКЗАМЕНОВ

У студентов Ангарского политех
никума настала ответственная по
ра — экзамены.

В коридоре у входа в 
аудиторию, где принимают экзаме
ны у будущих механиков, группа 
студентов. Кое-кто нетерпеливо 

заглядывает в двери, как там то
варищи? Кто-то тут же сидит над 
раскрытым конспектом.

А в это время у больших маке
тов фракционных аппаратов 
третьекурсник Юрий Виров. В 
его билете вопрос: конст
рукции обрезных тарелок, их 
достоинства и недостатки. С этим 
вопросом, да и с другими Юрий 
справился отлично. Также в 
этот день хорошо отвечали на эк
замене по оборудованию установок 
нефте-газоперерабатывающнх за-

этого метода работы значительно 
облегчит труд бухгалтер
ских работников. Сейчас расчет
ные ведомости мы сдаем в бух
галтерию, затем работники бух
галтерии переписывают данные 
на платежные ведомости. А по ним 
люди получают деньги. В буду
щем наши платежные ведомости 
мы будем сдавать прямо в кассу, 
минуя бухгалтерию, т. е. будем 
давать не расчетные, а платежные 
ведомости.

Также ведем расчеты по мате-

риалам. На комбинат поступает 
и перемешается большое . количе- 
ство материалов. Мы обрабаты
ваем счета, фактуры. Но начи
сление процентов износа спец
одежды, инструмента проводится 
еще вручную. Сейчас мы работаем 
над механизацией и этой операции. 
Проценты износа мы сразу же бу
дем вносить в документы. Это об
легчит труд работников бухгалте
рии. '

Сейчас ведется большая работа 
по обработке материалов по ос
новным средствам. Сюда включа
ется все оборудование, начиная 
от зданий и кончая станками, сто
имостью 50 рублей.

водов Сергей Черкашов, Евгений
Боженов и другие.

Последний экзамен сдают элек
трики третьего курса. Экзамен по 
обществоведению принимают пре
подаватель В. Г. Иванов и зав. 
энергетическим отделением Р. П. 
Кузнецова. Хорошими знаниями 
порадовали своих преподавателей 
Антонова, Горнухин, Алексеев, 
Услев, Бирюкова и другие. Все 
они ответили на 5 н 4.

Со стопроцентной успеваемостью 
пришла к экзаменационной сессии

лучшая группа студентов вечерни- 
ков. Механнкн-пятикурсяики сда
вали экзамен по электрооборудо
ванию нефте-газоперерабатываю- 
щего завода. В  их зачетках появи
лись пятерки и четверки.

Еще одну ступень перешагнули 
студенты политехникума, еще 
один семестр остался позади.

На снимках: у фракционных ап
паратов отвечает Ю. Виров. Экза
мен у третьекурсников. Студентка 
Татьяна Колгушева. Вверху: сда
ют экзамены вечерники.

В период зимних каникул дли ре» 
бит. проживающих на .ерри гори*
ЖЭКа-7. была организована оздорови
тельная площадка. Много интересного 
увидели и узнали за зто время дети. /  
Они побывали в комнате боевой сла
вы при Дворце пионеров, прослушали 
интересную беседу о пеизвестных стра
ницах «Молодой гвардии» и получили 
адреса родителей молодогвардейцев.

Администрация кинотеатра «Октябрь* 
организовала для ребят просмотр т*киж 
фильмов, как «Приключения Тома тон 
ера», «Смерть индейца Д ж о*, «Рож» 
денная свободной», «Армия Трясогуз» ки». л

В  дни каникул много времени ребят* 
проводили на воздухе, катались с го
рок. бегали на лыжах, «болели* *• 
жэковскую команду «Спартак».

Большую помощь в организации 
всей работы оказали учительниц! 
школы Ш  Р. А. Бальжинова и работ
ники столовой NV 36 орса А Н Х К , ГД€ 
два раза в день кормили детей.

Г. И Н К ЕЕВ А , 
воспитатель Ж ЭК*-7 АН Х К .

1к**
В клубе юных техников в дни ка» 

никул состоялась встреча с участни
ком Великой Отечественной войны Пет* 
ром Михайловичем Катаевы м . Р аз 
говор шел о мужестве, находчивости я 
закалке русского солдата.

Много лет подряд к ребятам в гост» 
приходит Лидия Ивановна ШишляннИ- 
кова, работник библиотеки строительст
ва. Она рассказывает о книжных но
винках, о героях книг. На этот раз 
Лидия Ивановна принесла интересные 
книги о Сибири, говорила о наших си
бирских писателях.

После встречи члены кннокружка по
казали фильм, который они сняли са» 
ми.

М . ЗИ М И Н А.

МЛАДШИЙ
БРАТ
„ФИЛЬТРА"

У народной агитационно-худо
жественной бригады «Фильтр», 
иного лет существующей во 
Дворце культуры нефтехимиков, 
известной своими острыми бое
выми программами, будет отны
не младший товарищ: принято
решение о создании в детском 
секторе дворца школьной агит
бригады.

Опыт создания коллектива по
добного рода уже есть в Иркут
ской области. В Братском 
Дворце культуры лесохнмиков 
действует - детская агитбригада 
«Барабан». Взяв на вооружение 
звонкую пионерскую песню, сти
хи. сатирические сценки, юные 
барабанщики высмеивают в сво
их выступлениях лодырей, нерях, 
зазнаек, 'двоечников. Обозрения 
«Барабана» пользуются большим 
успехом. На конкурсе агитбригад 
в Иркутске братчане были отме- 
чены специальным дипломом.

Итак, объявляется набор в школь* 
иую агитбригаду Дворца культуры 
нефтехимиков. Запись производится 

ежедневно в клубной части дворца 
с !0 до 20 часов. Принимаются уча
щиеся школ всех возрастов. Агитбригаде 
нужны любители сцены, эстрады — 
в программах будет немало сатири
ческих и юмористических сценок, ин 
термедий. миниатюр.

Нужны и вокалисты — песня, купле 
ты. частушки ждут своих исполните 
леП Найдут себе дело и музыканты— 
намечается создать небольшой инст
рументальный ансамбль. А если есть 
любители карикатуры, то и они мо
гут пригодиться в агитбригаде. Словом, 
всех любителей шутки, песни — весе
лого сценического . представления — 
объединит этот новый творческий кол
лектив.

Первую программу намечено 
выпустить уже в марте. Агит
бригада будет выступать во 
дворце, в школах, в пионерских 
лагерях. Названия у нее пока 
еще нет. его придумают сами 
участники. И кто знает, может 
быть, ей суждено стать не менее 
популярной, чем «Фильтр*.

Л. БЕС П РО ЗВАН Н Ы Й .
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Товарищи студенты и аспиран
ты вечерних и заочных отделе
ний! Для вас с I января 1971 го
да Аэрофлотом введены льготы 
для полетов на самолетах.

При приобретении авиабилетов 
необходимо предъявлять следую
щие документы:

1. Студентам заочного и вечер
него отделений—студенческий би
лет, справку с места работы об 
отпуске, паспорт

2. Аспирантам — удостоверение 
аспиранта или справку, его заме
няющую, и паспорт.

Аспирантам- заочникам—допол
нительно справку с места работы 
об отпуске. Билеты продаются за 
два дня до вылета. Наши телефо
ны: 2-29-81, 4-38-50. (24).

„ЧУЖИЕ" ЯСЛИ
Странные вещи подчас происходят 

в нашем городе. Прямо-таки пара
доксальные. Например, мне не раз 
доводилось слышать, как руководи
тели управления строительства в 
своих выступлениях с гордостью за
являли:

— Мы решили проблему детских 
садов, теперь очереди в них не су
ществует.

И вслед за этим делали скорбное 
лицо и произносили «но»:

—Но детских яслей еще не хвата* 
ет. Этот вопрос решается, и наде
емся...

Я гоже надеялся, что скоро все 
мамаши понесут своих детей в 
ясли, а СВНИ встанут за станок, 
сядут за чертежный стол и т. д. В  
общем-то, дело к этому и идет. У 
нас в городе ежегодно строится 
несколько детских учреждений. Но 
все-таки как-то непонятно решается 
проблема яслей: с одной стороны, 
строятся новые, а с другой... за
крываются старые.

Трудно, конечно, в это поверить.

но факт есть факт. Вот, например, 
в ведении горздравотдела находится 
несколько детсадов и яслей. Боль 
шннство из них работают десять 
и более лет и за это время, как 
говорится, поизносились, требуют 
ремонта. Так. детские ясли Ж  
совершенно пришли в негодность, и 
в декабре их пришлось закрыть 
То же самое произошло и с яслями 
№7. которые несколько месяцев ра
ботают в половину нагрузки.

Собственно, отремонтировать их! 
не так сложно, но. оказывается, 
сделать это некому. Детучреждения 
нефтехимкомбнната ремонтирует 
свое РСУ. строителей — тоже. fi 
вот у горздрава нет такой организа 
ции. Заведующая горздравом М. А 
Усова обращалась за помощью 
строителям. Там вежливо выслу
шали ее. отказать не отказали, но 
и не обещали. Сделать ремонт 
строители, конечно, могли в два

маш. в том числе и

когда смогут пойти на работу.
М. П РИ К Л И Н .

кино М. Самозванец с гитарой 12. 16. 19. ГоВ(* * 0Д* ~  Чайковский. (2 серии). 15, 
18. 21. Обезьянка с острова Саругаси* 
ма. 10*10. Время счастливых находок.

«КОМ СО М О ЛЕЦ * — Пан Володыеаский
(2 серии). 10, 12-45, 15*30, 18-15, 21.

«М И Р* — Смерть филателиста. 10. 
11-40. 13-20, 15, 16-40, 18-20, 20, 21-40. 

«ГРЕН А Д А » — Аркадий Гайдар. 10.

19-40. 21-20 (удлиненный)
«О КТЯБРЬ» — Выстрел на перевале 7Г-45 ” |ало

Караш. 10. 17-20. Сезон любви. 11-40, «П И О Н ЕР» -  По елея* Тигоа 9-40
13-30, 15-30, 19-10. 21 (удлиненный). ц .40 13.40 |-.40 (7.40 jg .^  21-40* 

«ПОБЕД А» — Анупама (2 серии). 10. Д К «Э Н ЕР ГЕ Т И К »  — Сильнее стри 
12-45. 15-30. 18-15, 21. ха. 17. 19, 21 (удлиненный).

«Ю НОСТЬ» — зал «Луч» — Снегу- «АН ГАРА» — Чудный характер (му
рочка. I0.V2. 14, 16, 18, 20. 21-45. Зал зыкальная кинокомедия). 17, Г9. 21.

В дни
зимних
КАНИКУЛ

ПЕРВОЕ
ПЕРВЕНСТВО

В  наш город съехались 18 команд 
юношей и девушек школ области выя
вить сильнейших по баскетболу. До 
этого первенство по баскетболу про
водилось только среди сборных команд 
городов, но вот облоно решило про
верить силы школьных коллективов, 
тех, которые в своих городах заняли 
первые места.

Соревнгозания проводились в залах 
СК «Ермак» и 36-й школы.

Первая встреча команды девушек 
из 32-й школы Ангарска с командой 
Братска. Братчане оказали упорное 
сопротивление, но, имея опыт и хоро
ш ую  подготовку, наши девушки суме* 
ли обыграть соперников с довольно 
явным преимуществом.

В финале наши девушки встрвти» 
лнсь с командой из Шелихова. Уве* 
репная игра анмрчанок, точные бро
ски ’•«— н первая* половина ааканчива* 
ется со счетом 31:1 в пользу девушек 
из 32*й школы. Вторую половину в 
основном провели запасные игроки, но 
и они сыграли отлично. В  оезультатв

1-е место и звание чемпионов И р
кутской области 1971 года.

В  финале встретились юношеские 
команды Иркутска и Ангарской шко* 
лы № 19. Игра проходила напряженно, 
то одна, то другая команда выходила 
на очко вперед. В  конце матча все 
же игроки Иркутска сумели преодо
леть нашу защиту и одержали победу.

Третье место в первенстве заняли 
девушки Иркутска и. юноши Шели- 
хова.

Командам-победнтельнипам вручеиы 
кубки, грамоты и ценные подарки. .

Н. Ч УЧ У П А Л О В .

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
19 Я Н В А Р Я  
3-Я КАН АЛ

19.00 -  П О К А З Ы ВА ЕТ  И РК У ТС К .
19.05 — Для школьников. Клуб юных 
техников.
19.20 — Телевизионная напорами.
19.35 — «Диалог». Научио-популйрныА
фильм.
19.45 — Показывают телестудии'страны. 
20.15 — Концерт.
20.45 — Лауреаты Ленинской премия.
Михаил Ромм.
22.05 — Новости.

Редактор В. I]. КУЗЬМ И Н .

Коллектив промтоварной базы
vpca глубоко скорбит о прежде-

j  временной смерти
Ш И Р Я Е ВА

Алексея Ивановича
н выражает соболезнование жече и
детям покойного.

Коллектив ВПЧ-17 выражает глу
бокое соболезнование родным и 
близким по поводу преждевремен
ной смерти

Б Р ЕХ У Н О В А  
Степана Кузьм ич!
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